

NUESTRA SEÑORA DE LA O (3)

Como el que no quiere la cosa, y de una forma muy humilde, ha surgido en nuestra comunidad parroquial un medio de comunicación que hemos titulado como nuestra titular y patrona "NUESTRA SEÑORA DE LA O."

Este es su tercer número. Con ello se pretende informar y formar, comenzando con el interés de hacer notar en nosotros un amor hacia nuestra Virgen (Ntra. Sra. de la O) que el tiempo se ha ocupado de menguar.

En números anteriores hemos explicado quién es Ntra. Sra. de la O, desde cuándo y porqué es nuestra patrona, historia, dónde se venera a más de en nuestro pueblo, de dónde viene lo de "O", etc...

En nuestra comunidad tenemos tallas o imágenes de la Virgen de Fátima, del Rosario, del Carmen, de la Soledad, de la Piedad... y la "virgen" es toda la misma como lo es la de los Remedios, la del Socorro, la de la Almudena, la de Sonsoles... La "virgen", nuestra "madre" es la misma pero... como somos muchos sus hijos y muchos

los ojos que la ven, cada uno la vemos a nuestra manera, en mucho influenciados por la herencia de nuestros antepasados y nuestros mayores. Y nosotros, con orgullo, hemos recibido esa herencia.



En Salamanca, a lo largo del año pasado hasta 33 niñas nacidas recibieron el nombre de "VEGA" (la patrona de la ciudad), siendo el 7º nombre de los más repetidos, tras Lucía, Paula, María, Laura, Alba y Andrea). Creo que en nuestro pueblo apenas si hay un "MARIA DE LA O" desde la señora María (del Sr. Maximiano). Y si el amor a nuestra patrona estuviera más arraigado, este bello nombre para niña ("María de la O") sería más común.

Y sí: "Vegas" hay en Salamanca, "Sonsoles" hay en Ávila, "Fuencislas" en Segovia, "Almudenas" en Madrid, "Reyes" en Sevilla y "Montserrat" en Barcelona... Y "Remedios" en Buenamadre, y "Socorros" en Vitigudino...

De hecho, cuando se aceptó a NTRA. SRA. de la O como patrona de nuestro pueblo y de nuestra comunidad (año 1.696), se determinó que "el lugar de El Cubo de

Don Sancho hiciese voto de guardar el día de la Expectación (Ntra. Sra. de la O) que es el 18 de Diciembre. Es decir, que fuese como lo que hoy llamamos "fiesta local" como lo es actualmente el jueves y viernes de Corpus.

Pero hoy en día, salvo que una agrupación de mayores la tiene por titular, la fiesta y la fecha del 18 de diciembre (Ntra. Sra. de la O) pasa poco menos que desapercibida. Y, siendo como es patrona de toda la comunidad -y patrimonio de nadie en particular- desde ya, desde el próximo 18 de diciembre y en adelante deberá notarse más que la queremos y veneramos con esta advocación y que es la nuestra.

Ver, admirar, venerar y rezar a María a una semana de la Navidad, la mejor "compañera del adviento" tras la fiesta de la Inmaculada, anticipándole nuestra felicitación por su inminente maternidad (bendito el fruto de tu vientre) y porque a través de Ella nos viene EL SOL QUE NACE DE LO ALTO PARA ILUMINAR A LOS QUE VIVEN EN TINIEBLAS.

